



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Le CIT Laurentides accueille favorablement le projet de réseau électrique métropolitain.

Sainte-Thérèse, le 28 avril 2016 – Le Conseil intermunicipal de transport Laurentides (CITL) accueille favorablement l'annonce de la filiale de la Caisse de dépôt et placement du Québec, CDPQ Infra, relativement au projet de réseau électrique métropolitain.

Le CIT Laurentides participera à l'exercice de consultations annoncées vendredi dans le cadre du projet afin que ce dernier s'intègre harmonieusement avec le réseau d'autobus.

« Il s'agit d'une excellente nouvelle pour la Rive-Nord. Nous nous réjouissons que notre territoire soit inclus dans ce projet. La ligne de train Deux-Montagnes est utilisée au maximum de sa capacité depuis de nombreuses années. La transformation en train léger, l'augmentation de la fréquence, en plus des nouvelles voitures, amélioreront grandement l'offre sur notre territoire et faciliteront les déplacements vers Montréal », a déclaré Monsieur Pierre Charron, président du CIT Laurentides et maire de la ville de Saint-Eustache.

À propos du CITL

Né du regroupement, en 2004, d'organisations exerçant les mêmes activités sur la Couronne Nord de Montréal, le Conseil intermunicipal de transport Laurentides (CITL) offre des services de transport en commun régulier et adapté, par autobus et par taxi collectif, aux citoyens des quatorze municipalités membres. Le CITL a pour mission de contribuer au développement économique, à la consolidation de milieux de vie de qualité ainsi qu'à l'adoption de modes de vie respectueux de l'environnement par une offre de service de transport collectif adaptée aux besoins des citoyens et établie dans le respect des ressources financières disponibles. Le réseau du CITL dessert aujourd'hui une population de 372 000 personnes sur un territoire deux fois plus vaste que l'île de Montréal.

-30-

Source : Conseil intermunicipal de transport Laurentides
Elizabeth Leroux, communications
450 430-3011 poste 246
514 582-1587